

EDUCACIÓN LA DEMANDA DERIVA DE LA "EXCESIVA" MASIFICACIÓN DEL IES LA HONTANILLA

Las APAS piden un nuevo centro de Secundaria

Los padres han denunciado la "difícil convivencia" entre los propios alumnos por la diferencia de edad

Jesús Gabaldón Navarro
TARANCÓN

Según ha adelantado al EL DÍA, José María Jiménez Saiz, presidente de la Asociación de Padres de Alumnos (APA) del Instituto de Educación Secundaria (IES) La Hontanilla de Tarancón, tras las reuniones mantenidas por las Juntas directivas de los colegios públicos, colegios concertados e instituto de esta localidad, existe un sentimiento "general de todos los miembros de las Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos (AMPAS) para pedir la posibilidad de crear un nuevo centro de Secundaria o Bachillerato".

El problema se suscita por "la problemática detectada en el IES La Hontanilla desde su fusión el pasado curso, que ha provocado una excesiva masificación en el Instituto de Secundaria La Hontanilla", y que para los representantes de la APA origina "problemas de disciplina y falta de espacio físico en el centro".

Convivencia

Además, las AMPAS denuncian la "difícil convivencia entre los propios alumnos, como consecuencia de la diferencia de edad existente". Entre las denuncias además se encuentra el bajo rendimiento escolar como consecuencia, las Juntas directivas, decidieron en principio poner en co-



Entre la comunidad escolar hay preocupación dado el número de alumnos y la situación de los edificios.

• "Emprenderemos acciones una vez que pasen las vacaciones de Navidad"

nocimiento de todos los grupos políticos con representación municipal, para llevar "estas preocupaciones y a la vez detectar la propia sensibilidad de la corporación y ante ello poder emprender

la demanda y necesidades que nos ocupan a las APEAS", asegura Jiménez Saiz.

A la vista de los resultados de la reunión con los representantes de los grupos políticos y las aportaciones para atajar la problemática planteada, el presidente de la APA del IES La Hontanilla como más directamente afectado los alumnos, asegura su presidente "emprenderemos acciones una vez pasen las vacaciones de Navi-

dad, Año Nuevo y Reyes, porque el tema es preocupante y además hay que pensar en el futuro y la adecuada formación de los chavales".

Entre la comunidad escolar, según Jiménez hay "preocupación y sensibilidad y dado el número de alumnos y la situación de los edificios y su antigüedad sería factible dotar de un nuevo centro a esta localidad y comarca".

ARTE

Hoy se celebra el VII Rallye Fotográfico de la ciudad

J. G. N.
TARANCÓN

La Asociación Fotográfica Objetivo organiza hoy domingo, el VII Rallye Fotográfico Ciudad de Tarancón. Una carrera de aventura con las cámaras al hombro, que tiene como destino en esta edición, primera del milenio, la localidad alcarreña de Pastrana.

La salida será en la Casa de la Juventud a partir de las nueve de la mañana, teniendo que fotografiar obligatoriamente la salida control. Luego los temas serán libres durante la ruta. Aunque se puede viajar acompañado, la modalidad es individual.

Se han establecido unos premios de 20.000 pesetas., una segunda de 15.000 y el tercero de 10.000 pesetas, con los correspondientes trofeos. Asimismo hay dos accésit de 5000 pesetas, y un premio especial a la mejor colección dotado con 35.000.

Dado el marco donde se dirige la caravana que se forme con los participantes, la histórica y emblemática Pastrana es previsible un Rallye y una aventura apasionante para los concursantes, que al finalizar la jornada y realizar las pruebas correspondientes han de entregar la película, para después devolver la organización a los concursantes que elegirán aquellas que deseen para presentar y optar a los premios establecidos. Además se prevé la posibilidad de montar una exposición con los trabajos presentados a este VII Rallye de Fotografía Ciudad de Tarancón.

El evento está patrocinado por el Ayuntamiento de Tarancón, la Diputación Provincial y la Casa de la Juventud de la localidad.



SORTEAMOS

- 20 Cajas de Vino Blanco de Aguja PINORD REYNAL
- 20 Cajas de Vino Rosado de Aguja PINORD REYNAL

Bodegas

EL DÍA y PINORD

LE REGALAN EL VINO PARA NAVIDAD

Nombre _____
 Apellidos _____
 Calle o Plaza _____
 Localidad _____
 Provincia _____
 Teléfono _____

Remitir a EL DÍA . Polígono El Cantorral, 13 - 16004 CUENCA. Ref. PINORD



Las cajas de vino se sortearán entre los cupones recibidos en EL DÍA hasta el día 20 de diciembre de 2001. La lista de ganadores aparecerá publicada en EL DÍA el 21, 22 y 23 de diciembre. El vino se recogerá por las mañanas, a partir del día 24 en el Dpto. de Publicidad. Polígono El Cantorral, 13 - 16004 CUENCA.